

CONTRE LA PRISON...

Nous sommes contre la prison parce qu'elle est née et elle s'est développée pour défendre les privilèges des riches et le pouvoir de l'Etat. Nous sommes contre la prison parce que cette société est basée sur l'argent et la concurrence et que nous voulons vivre dans un monde basé sur la liberté et la solidarité, ce qui est irréconciliable avec toute forme d'enfermement

Nous sommes contre la prison parce que le bruit de la clef dans la serrure d'une cellule est une torture quotidienne, l'isolement une abomination, la fin de la visite une souffrance, le temps enfermé un sablier qui tue à petit feu. Nous sommes contre la prison parce qu'elle nous a arraché trop de jours, de mois, d'années ou d'amis-es, d'inconnu-es, de compagnon-nes.

Nous sommes contre la prison parce que nous sommes contre le travail. Nous sommes contre la prison parce que nous voulons changer radicalement cette société (et par conséquent transgresser les lois), pas nous intégrer pacifiquement dans ses villes, dans ses usines, dans ses casernes, dans ses supermarchés.

Nous sommes contre la prison parce qu'une société qui a besoin d'enfermer et d'humilier est elle-même une prison.

ET CE MONDE QUI EN A BESOIN

